



# Luis Mansilla y Emilio Tuñón ganan el premio FAD de Arquitectura

Ricardo Bak obtiene también un galardón por su proyecto 'Dos Casas em Santa Isabel'

**Efe**

BARCELONA

Los madrileños Emilio Tuñón y Luis Mansilla, por el hotel y restaurante Atrio de Cáceres, y el lisboeta Ricardo Bak Gordon, por su proyecto *Dos Casas em Santa Isabel*, han ganado *ex aequo* el premio FAD de Arquitectura 2011, al que este año han concurrido 282 obras.

Considerados los más prestigiosos del panorama ibérico en su ámbito, este año se han presentado a los premios FAD en sus diferentes modalidades un total de 498 obras, de las que 282 corresponden a la categoría de

Arquitectura; 74 a la de Interiorismo; 37 a Ciudad y Paisaje; 58 a Intervenciones Efímeras y 47 a Pensamiento y Crítica.

La presidenta del jurado y arquitecta, la italiana afincada en Barcelona Benedetta Tagliabue, valoró el nivel de los proyectos presentados y aseveró que lo tuvieron difícil a la hora de emitir un veredicto.

Aunque el sector esté sufriendo la crisis económica de forma muy directa, Tagliabue sostiene que "no hay crisis de creatividad en la arquitectura" y agregó que, contrariamente, "se está viviendo una especie de renacimiento de la capacidad creativa".